

Evo Morales assure que la Bolivie défendra les droits collectifs à l'ONU



La Paz, 22 octobre (RHC-PL) Le président Evo Morales a assuré à La Paz que l'élection de la Bolivie en tant que membre du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU permettra à ce pays sud-américain de défendre les droits collectifs comme la santé, l'éducation et l'accès à l'eau entre autres.

A l'occasion d'une conférence de presse au siège du gouvernement, Evo Morales a expliqué que son gouvernement plaidera à l'ONU pour la défense de la Terre mère, l'une de ses priorités depuis sa première élection à la tête du pays en 2006.

Le chef d'État a remercié le soutien des pays qui ont voté pour la Bolivie et a déclaré que l'accession de son pays à ce conseil de l'ONU constitue une reconnaissance du travail mené pour la défense de la démocratie par le gouvernement bolivien.

C'est la deuxième fois que la Bolivie est élue au Conseil des Droits de l'Homme. Le Salvador et le Paraguay sont les deux autres pays d'Amérique Latine à avoir été élus en même temps que la Bolivie, pour un

mandat de trois ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37125-evo-morales-assure-que-la-bolivie-defendra-les-droits-collectifs-a-lonu>



Radio Habana Cuba